

# La 2CV<sup>1)</sup>, une voiture pas comme les autres



**(1)** On l'a appelée deudeuche, deuche, dodoche, deux pattes, deux pipes. La 2CV est une voiture qui a laissé les souvenirs les plus remarquables dans la société française. Aujourd'hui on ne la voit presque plus dans la rue, mais dans le passé elle était très présente sur les routes françaises. Elle a été produite à plus de 5 millions d'exemplaires.

**(2)** La 2CV est née du projet TPV (Toute Petite Voiture) en 1935. On voulait créer une voiture pour les gens qui gagnaient peu d'argent et pour les paysans. Elle devait avoir quatre places assises, rouler à 60 kilomètres à l'heure, être facile d'entretien, et permettre de traverser un champ avec un panier d'œufs sans qu'ils se cassent !

**(3)** En 1948 la première 2CV sort des usines. Sa longue carrière va commencer. On peut dire que la 2CV a fait partie du décor des années 1950 et 1960. Avec la tour Eiffel, la

baguette, le béret et le vin, elle est devenue le symbole de la France. Les services postaux ont choisi la 2CV pour distribuer le courrier dans les campagnes françaises. La 2CV était aussi très présente dans le cinéma français.

**(4)** Mais toutes les histoires ont une fin, et un jour, en 1990, on a tout arrêté. L'entreprise Citroën a décidé d'arrêter la production de la 2CV. La dernière 2CV produite, l'Ultima, est sortie de la chaîne de production au son d'une fanfare venue spécialement pour accompagner la dernière 2CV. Elle n'a pas été produite dans l'anonymat : les médias français étaient tous présents pendant cet événement.

**(5)** Que reste-t-il aujourd'hui de la 2CV ? Et bien, plusieurs dizaines d'années après la fin de sa production, on peut encore parler d'un véritable succès de la 2CV. Conduire une 2CV, c'est un art de vivre. Les conducteurs de 2CV se

saluent quand ils se croisent dans la rue. 23 ces passionnés de cette voiture se sont organisés et ont monté un réseau sur Internet pour avoir et entretenir des pièces détachées.

**(6)** Chaque année, quelque part en France, les clubs de 2CV organisent une rencontre nationale des 2CV. Il y

a aussi une rencontre mondiale qui a lieu tous les deux ans dans un pays différent. Elle a déjà eu lieu en Tchéquie et en Espagne. Il est aussi possible de conduire une vieille 2CV sans bouger de chez soi, car cette voiture de légende est disponible dans le jeu vidéo *Gran Turismo*. Allez, à vos manettes !

*d'après*

*[www.podcastfrancaisfacile.com](http://www.podcastfrancaisfacile.com)*

noot 1 la 2CV = de Citroën deux chevaux